

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan analisis dan penjelasan yang telah dikemukakan, maka Aulia Soft merupakan aplikasi keuangan untuk koperasi menyerupai sistem perbankan. Adapun kesimpulannya yang dapat disajikan sebagai berikut:

1. Dari hasil analisis gambaran sistem kerja aplikasi koperasi Aulia Soft PT. Mitra Aulia Indonesia untuk sistem kerja Aulia Soft dari cara penggunaannya sangat memudahkan baik untuk transaksi tabungan dan pembiayaan serta untuk melihat laporan transaksi, cukup dengan klik menu Aulia Soft maka transaksi dapat diselesaikan dengan cepat. Sistem kerja Aulia Soft sudah sesuai dengan Peraturan Menteri Koperasi dan Usaha Kecil dan Menengah Nomor 14/Per/M.KUKM/IX/2015 tentang Pedoman Akuntansi Usaha Simpan Pinjam dan Pembiayaan Syariah oleh Koperasi dalam produk dan akad layanan usaha koperasi syariah yaitu penghimpunan dana dalam bentuk simpanan dengan akad *wadi'ah* dan *mudharabah*, penyaluran dana dalam bentuk pembiayaan dengan prinsip bagi hasil dengan akad *mudharabah* dan *musyarakah*; prinsip jual beli dengan akad *murabahah*, *salam* dan *istishna*; prinsip imbalan dengan akad *ijarah*, *ijarah muntahiya bi tamlik* (IMBT), *kafalah* dan *rahn*; prinsip pinjaman sosial dengan akad *qardh*. Proses akuntansi Aulia Soft berupa hasil bukti transaksi, jurnal umum, buku besar, neraca, dan laporan keuangan sudah

ada. Untuk jurnal penyesuaian sudah ada namun disajikan dalam neraca lajur serta jurnal penutup dilakukan perhari dan setiap akhir bulan dan neraca saldo setelah penutupan dilakukan otomatis ketika sudah dilakukan jurnal penutup.

2. Dari hasil analisis kompatibilitas aplikasi koperasi Aulia Soft dengan sistem akuntansi syariah sudah sangat kompatibel namun masih ada unsur yang belum terpenuhi. Dari sisi laporan keuangan Aulia Soft menggunakan pedoman PSAK no. 101 tentang laporan keuangan yaitu neraca, laporan laba rugi, laporan perubahan ekuitas, laporan arus kas sudah ada pada Aulia Soft, laporan zakat dan qardh hasan sudah ada namun belum tersendiri, serta catatan atas laporan keuangan belum ada pada Aulia Soft, namun untuk pembuatan secara manual Aulia Soft sangat membantu dalam hal ini. Menurut pengguna, aplikasi koperasi Aulia Soft sudah sangat membantu serta memudahkan dalam transaksi dan pencatatan laporan keuangan, banyak sekali manfaat yang dirasakan pengguna tidak lepas dari itu untuk kendala yang dihadapi Tim Aulia memberikan pelayanan 24 jam sehingga tidak ada kendala yang tidak teratasi. Ini merupakan kelebihan yang menonjol dibandingkan yang lainnya.

B. Saran

1. Untuk perkoperasian bisa menggunakan aplikasi koperasi Aulia Soft untuk membantu dalam transaksi dan laporan keuangannya, serta memudahkan siapa saja yang menjadi pengelola administrasi dan keuangan di koperasi.

2. Untuk PT. Mitra Aulia Indonesia sebaiknya Aulia Soft menyempurnakan Pedoman akuntansi yang digunakan yaitu PSAK 101 tentang laporan keuangan dalam hal menyajikan laporan sumber dan penggunaan dana zakat serta dana kebajikan secara tersendiri.
3. Untuk para peneliti selanjutnya bisa membahas mengenai ketertarikan pengguna terhadap Aulia Soft, studi kasus mengenai penerapannya dalam koperasi dan kesesuaian dengan PSAK No 101 tentang laporan keuangan dan PERMENKOP No. 14 tentang pedoman akuntansi usaha simpan pinjam dan pembiayaan syariah oleh koperasi.